

5年生野外教室「きららの里」に行ってきました！

8月18日(月)・19日(火)の2日間、5年生は野外教室を行いました。目的地の「きららの里」は、北設楽郡設楽町にある「豊川市野外センター」です。標高は約900メートル、豊川市より5度から6度ほど気温が低く、朝夕は快適に過ごすことができました。

1日目、到着してすぐの川遊びでは冷たい水に歓声が上がっていました。その後は木工教室、そしてカレーライスづくりと続けました。初めて見る炊飯用ガス釜を使っての炊飯、なんとか包丁を使って食材を切り、どの班も上手にカレーライスができました。

その後は、キャンプファイヤーとなり、各係のかけ声で様々なスタンプを行いました。楽しく笑い声が響くキャンプファイヤーとなりました。

最後は「光の舞」が行われ、その見事な演技に大きな拍手が起きました。

2日目は、森林教室を行いました。ガイドさんの説明を受けながら、自然のすばらしさや様々な木の特徴を学びました。

2日間を通して、子どもたちが予定よりも早い行動ができ、余裕のある日程で活動を終えることができました。お盆明けの2日間ということで、体調面も心配されましたが元気に活動ができ、よい思い出ができた野外活動となりました。



入村式



光の舞



ファイヤーロードを通して、
自分のログハウスへ

学校教育アンケートありがとうございました

★学校教育アンケートへの御回答ありがとうございました。アンケート結果を別紙のとおりお知らせします。学校では、夏休み中に結果を確認し改善点を検討しました。9月の学校運営協議会にて報告をして、ご意見をいただきました。

また記述式の回答もありがとうございました。本校の教育活動に対する応援や感謝の言葉が大変多く、職員の励みになりました。その他、要望を紹介します。

【クラス替えで、一人で過ごすようになったので、同じ通学団の子を同じクラスにしてほしい】

→新しい人間関係づくりの大切さの視点もあります。孤立感の解消を含めながら慎重にクラス替えを行っていきます。

【すぐ手が出る・暴言などの乱暴な子がいる。しっかりと対応してほしい】

→その都度、状況を確認し、言い分を聞きながらも悪い部分を確認し、指導しています。保護者にも協力を依頼しています。

【登下校中の熱中症対策を徹底してほしい】

→通学団で給水ポイントや子ども110番の家の確認をしています。まだまだ暑い日が続きますので、体調管理にご留意ください。

【運動会でのビブスやタスキのサイズが合っていないかった】

→次年度に向けて、適正なサイズのを新調していきます。

【冬の授業参観で開催していた餅つき行事を復活してほしい】

→行事の精選やインフルエンザ流行時期であり難しさがあります。PTAや学校運営協議会等での話題にしていきます。

【新任の先生の教育をしっかりしてほしい】

→研修の機会の設定や職員間での指導や助言を行っています。気になる点があれば、お知らせください。

【学校のきまり事は書面にして学校での共通認識にしたい。先生の身だしなみは児童がうらやましがらないように心がけてほしい】

→学校のきまりについては、現在、入学時に渡すようにしています。子どもたちには、ルールが決定された理由を伝えるように心がけています。教師の身だしなみについては教育活動の妨げにならないことにつきます。

【性教育の授業を取り入れてほしい】

→文部科学省が示す「小学校学習指導要領」では、性教育について、小学校4年生で「体の発育・発達」が扱われており、高学年では「家庭との連携」「個別指導」で対応しています。学校における性教育では、まずは人間関係やコミュニケーション能力を前提として、その理解の上で性教育が行われるべきと考えます。今後も多様な教科と関連付けながら、性教育のあり方を検討していきます。

【学校教材(国語)のイラストについて時折理解困難な事例があり、親子とも回答不能なケースがある】

→ご家庭と一緒に宿題に取り組んでくださりありがとうございます。ぜひその旨をお知らせください。購入物であれば、作成会社等に改善を申し入れていきます。